

LA PRENSA DE NUEVA YORK

contra el "pelele" polaco Lange

«Rusia desea bolchevizar a España y vengarse con ello de Franco, vencedor de la guerra civil española»

«Estados Unidos no pueden permitir que se fomente la expansión comunista»

Nueva York, 20. — La prensa norteamericana comenta con cautela el asunto español planteado en el Consejo de Seguridad de la ONU.

«Detroit Free Press» pide al consejo que «determine la validez de la acusación polaca a Franco». Estados Unidos, dice, no pueden aparecer como defensores del fascismo, pero tampoco pueden permitir que se fomente la expansión comunista en otros países».

«Daily News», de Nueva York, afirma que «Rusia desea bolchevizar a España y vengarse con ello de Franco, vencedor de la guerra civil española».

«The New York Times» manifiesta que un suficiente número

de delegados han hablado ya en contra de la propuesta de Lange, para que sea improbable su aprobación, pero que ello no debe descartar necesariamente la posibilidad de una mayor investigación.

El articulista conservador Sokolisky, dice con ironía:

«Parece que la primera objeción del pelele polaco a España franquista es que España se ha convertido en un refugio de hombres de ciencia alemanes. Esos alemanes que se han refugiado en España, según el modo de razonar de Lange, nazis, mientras que los que se hallan en los Estados Unidos, son todos, al parecer, liberales. ¿Cómo deberíamos llamar a los refugiados en la Unión Soviética? — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.574 : CEUTA Domingo 21 Abril de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

«España debe ser la que elija SU PROPIO CAMINO» ha dicho sir William Beveridge

«La presión desde el exterior no hará más que retrasar su evolución»

Londres, 20. — Sir William Beveridge, autor del famoso plan de reforma social que lleva su nombre y que estuvo recientemente en España, ha declarado, según la Agencia United Press que los países que proponen que se ejerza presión exterior sobre

la España de Franco pueden causar más mal que bien en su actitud.

Comentando la propuesta australiana presentada en el Consejo de Seguridad para que se nombre una subcomisión que examine las acusaciones polacas, sir William Beveridge manifestó que le parece bien, siempre y cuando que los cinco miembros elegidos los sean adecuadamente y que le sorprendería si la investigación demostraba que la intervención en España está justificada.

Puso de relieve después que (Pasa a la página 8.)



«Venir a España es salir de la sombra para volver a la luz»

Manifestaciones de un diplomático argentino

Barcelona, 20. — «Venir a España de un país que ha estado en guerra, es a mi juicio salir de la sombra para volver a la luz», ha declarado el coronel Paladino, agregado aeronáutico de la Embajada argentina en Roma, que llegó a esta ciudad a bordo del «J. Sister», al ser interrogado por un redactor de Cifra sobre su opinión de España.—CIFRA.

LOS PRINCPES DE HOLANDA VISITAN AL REY DE SUECIA



La figura del rey Gustavo de Suecia, representativa de aquella Monarquía nórdica, se ve siempre con simpatía en todas las manifestaciones de su vida pública y privada. Con motivo de la reciente visita de los Príncipes de Holanda, el rey de Suecia ofreció una comida en su honor en el Real Palacio de Estocolmo.

Aparecen en la foto en primer término, la princesa Juliana de Holanda, el rey Gustavo y la princesa Luisa, heredera del trono de Suecia, de pie se hallan el príncipe Guillermo, la princesa Ingeborg, Gustavo Adolfo, príncipe heredero de Suecia, Bernardo, príncipe consorte de Holanda y el príncipe Gustavo Adolfo.

pedirán que se vote «sí» y los demás partidos «no», por considerar que el sistema condenará inevitablemente a la dictadura de un sólo partido.—EFE.

A seis semanas DE LAS ELECCIONES GENERALES FRANCESAS

Socialistas y comunistas difieren en la alianza con Inglaterra

Los partidarios de Herriot esperan obtener numerosos diputados

Paris, 20.—Dentro de seis semanas se celebrarán en Francia las elecciones generales.

Los comunistas y socialistas, aunque unidos en su apoyo al proyecto de Constitución, recientemente aprobado, difieren en la política exterior y en los métodos políticos que defienden. Los socialistas se muestran favorables al tratado con las potencias occidentales y se inclinan a hacer concesiones a la posición anglo-norteamericana, mientras que en este aspecto los comunistas han adoptado paradójicamente una posición ultranacionalista y ven con suspiros la alianza con Gran Bretaña por considerarla anti-soviética. Los republicanos populares se oponen a la nueva Constitución. El movimiento republicano de la libertad —partido conservador recientemente formado— espera conseguir 30 o 40 puestos a expensas de los republicanos populares. Los radicales-socialistas, que se eclipsaron en

las elecciones para la Asamblea Constituyente, esperan volver con un número considerable de diputados.

El referendun sobre Constitución se celebrará el día 5 de mayo. Socialistas y comunistas

Mientras el gobierno «Quisling» de Varsovia ataca a España

Cuarenta niños polacos refugiados llegarán a Barcelona donde serán debidamente atendidos

Barcelona, 20. — Cuarenta niños polacos llegarán el próximo día 24 a bordo del «J. J. Sister» procedentes de Génova, para ser atendidos en un local de la Bonanova preparado al efecto.

Acompañan a estos niños refugiados siete instructores, que igualmente recibirán adecuado alojamiento en esta ciudad. — CIFRA.

Telegrama del Alcalde de Córdoba a S. E. el Alto Comisario

Aquella ciudad rinde un homenaje de gratitud al teniente general Varela

Córdoba, 20.—El alcalde ha dirigido al Alto Comisario de España en Marruecos un telegrama con motivo de la proyectada Exposición de Arte Marroquí que se celebrará en Córdoba durante las ferias de mayo.

El telegrama dice que Córdoba disfruta el alto privilegio de contarle entre sus hijos adoptivos y le rinde un ferviente homenaje de gratitud por la deferencia otorgada con su patrocinio oficial para llevar a cabo la exposición.—CIFRA.

Se reúne el partido comunista francés

Duclos aspira a quedarse con el Sarre e internacionalizar el Ruhr

Paris, 20. — Sin pérdida de tiempo para explotar su victoria en la redacción de la Constitución dice el corresponsal de la United Press, el comité central del partido comunista se reunió esta tarde y escuchó el informe de su presidente Duclos, que dijo, entre otras cosas, que Trieste debe ser entregado a Yugoslavia. Respecto a Alemania, dijo, que Francia debe quedarse con el Sarre, ocupar por largo tiempo Renania e internacionalizar el Ruhr.

Respecto a Francia, dijo: de bemos ir hacia un gobierno en el cual el primer ministro sea comunista.—EFE.

ACTUALIDAD GRAFICA



Para recibir al cardenal Caggiano, procedente de Roma se trasladaron al aeródromo del Prat nuestras autoridades, entre las que se encontraban el Doctor Modrego, un representante del Ministerio de Asuntos Exteriores y otras personalidades. El ilustre purpurado argentino departió afablemente con los que acudieron a recibirle, retirándose seguidamente a descansar.

APOLO

Por sesiones desde las 3,15.
Grandioso acontecimiento cine
matográfico.

Anton
WALBROOK

Deborah
KERR

Roger
LIVESEY

**CORONEL
BLIMP**

TECHNICOLOR

Distribución **FILMOFONO S.A.**

ARCHER
PRODUCCION



SANTORAL DEL DIA

21 de Abril — Domingo de Resurrección — Santos Anselmo, doctor; Anastasio, sínaita, obispo; Simeón, obispo; Abdécias, Ananías, Arador, presbíteros; Slesifonte, Pustio, Fortunato, Félix, Silvio, Vidal, Apolo, Isacio, Grotato, mártires; Corrado Pararara, Rito Doble de primera clase con Octavo privilegiada de primer orden. Ornamentos blancos.

TIEMPO PASQUAL

Se llama Tiempo Pasqual al periodo de tiempo comprendido entre el día de Pascua y el sábado después de la fiesta de Pentecostés.

La fiesta de Pascua es considerada con todo derecho, como la más solemne del año litúrgico; la Resurrección del Salvador es, además, el acontecimiento más glorioso de su vida, la prueba más palpable de su divinidad, el fundamento de nuestra fe. Por lo cual, con mucha razón, los Apóstoles, en memoria de la Resurrección de Jesús establecieron que el domingo, día aniversario de

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Suma anterior	Pts. 163.154'52
Doudecima liquidación de sellos Pro - Coronación	" 2.847'00
Don Claudio Romero Rodríguez	" 50'00
Doña Adelina Marcucci Vda. de Fritschl... ..	" 25'00
Srta. Adelina Fritschl Marcucci	" 15'00
Srta. Pilar Fritschl Marcucci	" 15'00
Don Mariano Vidal López	" 5'00
Don Pedro Solis Gil	" 5'00
Don Fernando Lara Pacheco	" 5'00
Don Domingo Quirós González	" 5'00
Don Manuel Lis Delgado	" 5'00
Don Antonio Piña Guillén	" 5'00
Don Joaquín Breviatis Repullo	" 5'00
Don José Barranco Garcia	" 5'00
Don José Ledesma Expósito	" 5'00
Don Rafael Sánchez Rivas... ..	" 5'00
Doña Virtudes Molina Vega... ..	" 5'00
Don Juan Jiménez Aguilar	" 4'00
Total	Pts. 167.165'52

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.
Ceuta, 20 de abril de 1946

la Resurrección hiciese las veces del antiguo sábado judío. Podemos, por lo tanto, decir que la Pascua es la mayor de las fiestas la solemnidad de las solemnidades"; del mismo modo, dice San Gregorio, que en la antigua Ley el lugar más santo era llamado el "Santo de los Santos". En el día de Pascua tiene su cumplimiento la misión del Salvador: el hombre es levantado de su caída y entra en posesión de todo cuanto había perdido por el pecado de Adán.

La Pascua es el triunfo de Cristo. Habíamos visto a Jesús, durante la Santa Cuaresma, calumniado y condenado a la muerte. Le habíamos visto en la Semana Santa caer en manos de sus enemigos y morir sobre la Cruz como si fuera un malhechor... Los designios de los malos, sus enemigos, se habían cumplido, aquellos prótervos judíos habían hecho enmudecer al Profeta de Nazaret... Mas hoy los enemigos son vencidos; hoy Jesús sale victorioso del sepulcro: "He resucitado, y heme ahora contigo... Oh muerte, ¿dónde está tu victoria?... Cristo, resucitado de entre los muertos, no morirá ya jamás..."

Más el triunfo de Jesús no es tan sólo un hecho individual; es, además, el triunfo de todo el cuerpo místico de la Iglesia. Hoy, en Jesús y por Jesús, toda la humanidad, vencedora del pecado y de la muerte, reconquista el derecho a la vida y a la gloria. Hoy, también, el Señor nos ha reconciliado con Dios: "El es el

verdadero Cordero que ha quitado los pecados del mundo; que muriendo destruyó la muerte y resucitando nos volvió la vida" (Prefacio pasqual).

Ya es hora de recoger los frutos de estos santos días. ¡Son éstos, días de alegría! "Nuestra Pascua, o sea Cristo, ha sido ya inmolada; celebremos, pues, la fiesta con los ánimos de pureza y de verdad". Es preciso pues, que nos alegremos con aquella santa alegría de la cual ha impregnado la Santa Madre Iglesia la liturgia toda de este tiempo. Jesús ha resucitado; se quedará con nosotros breves días; gozémonos, por lo mismo, con Él y celebremos su triunfo.

Jesús celebró su Pascua con un triunfo sobre el pecado y sobre la muerte. Ahora bien, para que sea también para nosotros esta Pascua real y nos obtenga sus efectos, es necesario que estemos unidos a Cristo, que no cometamos más el pecado; desarraigemos de nuestra corazón los afectos terrenos, la "vieja levadura, la levadura de la malicia y de la iniquidad", para vivir únicamente la vida de Cristo. De esta manera, de una Pascua a otra, llegaremos a la Pascua eterna, donde gozaremos de los resplandores de la gloria celestial.

Y una nuestra oración a Dios, para que su gracia confirme y haga fecundo nuestro propósito de mantener en nosotros viva la vida que Jesús nos ha proporcionado con su Resurrección. "Que tu victoria, Señor, digamos con Dom Guéranger, sea también la nuestra: que la muerte sea para nosotros el anuncio de una vida nueva y llegue un día a hacernos este cuerpo más glorioso y bello, que la tumba no recibirá sino como en depósito. Gloria, por tanto, te sea dada a tí, honor y amor oh Hijo de Dios, que te has dignado morir y resucitar por nosotros".

PROCESION DEL RESUCITADO

A las 9'15 horas del día de hoy, se celebrará la procesión llamada del Resucitado, que saldrá de la Santa Iglesia Catedral, reco (Pasa a la página 3.)

Acontecimiento de Arte en el Conservatorio de Música

Pasadas ya las fiestas religiosas de la Semana Santa, nuestra Sociedad de Conciertos sale de su forzada inactividad y nos ofrece para mañana lunes día 22 a las 7'30 de la tarde, un magnífico recital de violín que se celebrará en el Conservatorio de Música a cargo del eminente violinista ABEL MUS al que acompañará al piano JOSE MARIA GARRIDO, gran artista ya conocido de nuestro público.

ABEL MUS es Maestro de calidad tal que hace tiempo figura destacado en tal difícil arte. No solo en España sino en el extranjero ha triunfado plenamente en todas sus actuaciones en las que no se sabe qué admirar más si la delicadeza de sus versiones o la precisión en ejecuciones de grandes dificultades en las que muestra sus aptitudes excepcionales.

El programa, lleno de atractivo, comprende obras de Tartini, Wieniawski, Mozart, de los españoles Albeniz y Sarasate y del propio Abel Mus que como compositor también ofrece cualidades unánimemente elogiadas.

De José María Garrido no es preciso decir nada; sus diversas actuaciones en nuestra ciudad, siempre exquisitas, nos dan la certeza de que su intervención completa absolutamente éste acontecimiento de arte.

Auguramos un brillante éxito a la Sociedad de Conciertos de Ceuta y felicitamos a la misma por sus desvelos por ofrecer a los aficionados a la buena música actuaciones de tan alta calidad.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

Se pone en conocimiento de nuestros abonados que hoy domingo se interrumpirá totalmente el suministro de fluido eléctrico desde las 9 hasta las 12 horas, aproximadamente, en el sector Mola, para realizar trabajos en la red.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

CERVANTES

Hoy domingo 21 abril de 1946.
Por sesiones desde las TRES.

**BANKHEAD
COBURN**

**ANN BAXTER
WILLIAM EYTHE**

LA ZARINA

20th CENTURY FOX

Producción de **OTTO PREMINGER** y **ERST LUBITSCH**

Próximos estrenos:
LEGION DE TIRADORES
por Ellen Drew y John Howard.
PESADILLA
película Universal por George Sanders, Geraldine Fitzgerald y Ella Raines.

FLIX - TORPEDO
con D. D. T.
Mata en el acto. Su efecto persiste durante semanas
"DROGUERIA ROMA"
Cervantes 8

**PARA ADELGAZAR
SABELIN**

Tratamiento de la obesidad. Composición a base de hierbas medicinales. Preparado en los Laboratorios Sokatarg, Ter, 16, Barcelona. Precio, Ptas. 9'05 (Consulte a médico. C. S. 1119).

VENTA EN PRINCIPALES FARMACIAS

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO SEGUNDO

AVISO

Para general conocimiento se hace público que desde el próximo miércoles, día veinticuatro del actual, la carne de vacuno sufrirá rebaja de una peseta cincuenta céntimos en kilo, vendiéndose por tanto con arreglo a la siguiente tarifa:

Solomillo y rifeños	17'50 pesetas
1.º en filetes	16'50 id.
1.º en trozos	15'50 id.
2.º con 25 de hueso	12'50 id.

Ceuta, 20 de abril de 1946

EL ALCALDE
Francisco Ruiz Sánchez

Solera Cosío

UN VINO DE CALIDAD



(Viene de la página 2.)
riendo la Plaza de Africa. En esta procesión, se lleva a mano el Santísimo Sacramento, que desde las seis y media está expuesto en dicha Iglesia. Después de la procesión, tienen lugar una solemne misa de Comunión general y en ella le harán los caballeros de Acción Católica

LA PROCESION DEL C. DE JESUS

Organizada por la Junta de Cofrades y como acto final de la Semana Mayor, esta tarde a las siete de la tarde, saldrá de la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la procesión del Santísimo Corazón de Jesús. El itinerario será el que publicamos ayer y la organización de la misma, es la siguiente:

A las 6'30 de la tarde, estarán todas las asociaciones y personas invitadas en la plaza de Nuestra Señora de Africa, junto al templo. Las autoridades pasarán al interior de la iglesia, para ocupar el lugar correspondiente en la procesión. Abrirán marcha batidores del Ejército a caballo y seguidamente la Cruz parroquial con ciriales. En el centro irán los coros de las distintas asociaciones para ir cantando durante el trayecto los himnos y demás salmos. A ambos lados los niños y niñas de las escuelas y señoras en filas de a tres a ambos lados y en el centro de estos los coros de las juventudes masculinas y la Cruz parroquial de Santa María de los Remedios. A continuación las asociaciones de hombres y la carroza con la imagen del Corazón de Jesús.

Detrás el clero y las representaciones eclesásticas y de Ordenes religiosas. Seguirán las representaciones oficiales civiles y militares y cerrando la banda de música y fuerzas militares que rindan los correspondientes honores.

ACCION CATOLICA

Mañana lunes la rama de mujeres de la Acción Católica, tendrá su reunión semanal a las ocho y media de la tarde en la casa social, calle Calvo Sotelo número 8.

La rama de hombres, celebrará su reunión semanal el próximo martes día 23, a las ocho y treinta de la tarde, en el Conservatorio oficial de Música, sito en el Paseo de Colón. A las ocho se reunirá en el mismo local, la directiva de la asociación.

PERPETUO SOCORRO

Esta tarde a las ocho en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, celebra la Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso María de Ligorio, sus cultos mensuales en honor de sus titulares.

Por la mañana, a las nueve, será la Misa de Comunión general.

POR LOS CINES

CERVANTES: "La Zarina"

Una vez más, consigue un gran éxito la Empresa del Cervantes con la presentación de la fantástica producción "La Zarina".

Se trata de una producción del productor americano Ernest Lubitsch, dirigida por el famosísimo Otto Preminger y es presentada por 20th Century Fox, marca cuyo nombre garantiza su éxito.

La acción se desarrolla en la Corte de Catalina de Rusia, y en ella, la intriga, la frivolidad del ambiente, la presentación fastuosa y un lujo asiático, junto con un diálogo chispeante y gracioso, el buen humor, los efectos sorprendentes y los complicados amores, hacen que el público se sienta subyugado y que su desarrollo sea seguido con interés, y muy favorablemente comentado.

La fotografía maravillosa, el decorado magnífico y el vestuario valiosísimo, consiguen que esta superproducción sea recibida con el agrado y beneplácito de nuestro inteligente público.

También la interpretación ha sido un verdadero éxito, destacando excepcionalmente Tallulah Bankhead, Charles Coburn, Anne Baxter, William Eythe Vincent Price y Misha Auer. — GAINTCHU.

EN EL APOLO: "CORONEL BLIMP"

Un oficial inglés marcha en los comienzos del siglo actual a Berlín, para desmascarar a un traidor internacional. Cumpliendo su misión conoce a una bellísima joven, de la que se enamora locamente, más tiene que renunciar a este amor, pues ella es la prometida de un oficial alemán. Los dos rivales en amor, y excelentes amigos en la vida, luchan en la guerra del 14 cada uno por su respectivo país, y, compartiendo las inquietudes de la última guerra, en la que ven triunfar un amor parecido, al que ellos sintieron en sus años mozos.

Esta producción que está realizada en tetracolor, podría di-

vidirse en dos partes, pues aun siendo toda ella de excelente calidad cinematográfica, indudablemente es superior en su primera parte, en la que hay un acierto indiscutible ya que refleja las costumbres de aquellos tiempos al alborar el actual siglo en magníficos escenarios, y con un humor de lo más fino.

La segunda parte, al seguir derroteros propagandísticos, los directores no tienen libertad de acción y los fotogramas son menos ágiles.

De cualquier forma, es elogiable la actuación de los directores Michael Power y Emerit Preslagur, y soberbia la interpretación muy especialmente por parte de Anton Wabrook y Roger Livesey.

Merece también destacarse, la fotografía, el vestuario y los decorados, todos ellos muy cuidados. — G.

Próximamente llegarán a CEUTA las acreditadas pastas "BON GUSTO"

a precios autorizados de 6,30 y 6,80 pesetas, Macarrón y Cabello

Para pedidos: J. TELLEZ Paseo de las Palmeras. TETUAN

Movimiento de barcos

JUEVES DIA 18

- Entradas: "Rola", de Gijón, con carbón. "Urola", de Cádiz, en lastre. "Santa Filomena", de Melilla, con carga general. "Monte Saja", de Cádiz, en lastre. "Sac núm. 8.", de Huelva, con mineral. "Amelia de Aspe". "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17.30, con correo, pasaje y carga general. Salidas: "Cabo Quintre", para Málaga con carga general. "San Juan", para Larache, con carga general. "Monte Gurugú", para la Argentina, en lastre. "Monte Galera", para Gijón, en lastre. "Ciudad de Algeciras" para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO dormitorio. Recinto Sur 1, cuarto izquierda.

Varios

MUY IMPORTANTE. Se facilita relación 300 casas precisas representantes. Escribir apartado 196 Ceuta. Reembolso 25 pesetas.



F.E.T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblema: "QUEVEDO"

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 21 de Abril la segunda cuestación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de Llano núm. 2, hoy domingo día 21.

Per Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 19 de Abril de 1946.

Saludo a Franco.—¡Arriba España!

Ayuntamiento de Ceuta

FIESTA DEL LIBRO AVISO

Celebrándose el próximo día 23 del actual la Fiesta del Libro, por el presente se hace saber a todos los libreros establecidos en esta Ciudad quedan autorizados para instalar puestos de libros en la vía pública, en lugares que no supongan obstáculo para la circulación, bien entendido que esta autorización es valedera únicamente para el día expresado.

Ceuta, 17 de abril de 1946.

EL ALCALDE.

Francisco Ruiz Sánchez

Vea nuestra sección de ANUNCIOS BREVES

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

En la Jefatura de Estudios de este Centro, se encuentran a disposición de los Sres. Padres o encargados de los alumnos oficiales de este Instituto, las calificaciones parciales de los citados alumnos, de las cuales deberán hacerse cargo en los días 22 y 23 de los corrientes y horas de 11 a 14 y de 18 a 20.

Se recuerda que hasta el día 10 del próximo mes de mayo, e admiten en la Secretaría de este Instituto, instancias en solicitud de matrículas gratuitas para los exámenes por Enseñanza No Oficial (Libro) de la convocatoria ordinaria del mes de junio.

Ceuta, Abril de 1946.

La Dirección



PROXIMA BODA

El día 25 de actual, a las diez y media de la mañana y ante el altar de nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa, contraerán matrimonio canónico, la distinguida señorita María del Carmen Utrilla Amategui, con el capitán de Artillería don Elio Tejedor Aobes

MEJORADO

Se encuentra muy mejorado de las dolencias que le aquejan, el propietario don Justo Valdés, lo que celebramos

Si tiene Vd. que vender, alquilar, traspasar o cambiar, no deje de anunciarlo en nuestros ANUNCIOS BREVES

Doctora Africa Cobo Calvo

EXPROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SEVILLA

Especialista en enfermedades de la mujer y partos. Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856. Avisos a domicilio, Jádenes, 49, 2.º

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

COMPRE VD. LOS PRODUCTOS PARA SU TOCADOR EN LA ACREDITADA «PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ», PUES ESTA CASA SE SURTE DIRECTAMENTE DE LOS MEJORES FABRICANTES Y POR ELLO DISPONE SIEMPRE DE PRODUCTOS LEGITIMOS Y FRESCOS. PRECIOS OFICIALES DE CATALOGO

EL CARDENAL CAGGIANO expresa a los periodistas su fervoroso amor a nuestro país

"España es un baluarte de la civilización cristiana en Europa, como Argentina lo es en América"

"Tengo la seguridad de que serán respetados los grandes valores de España"

Zaragoza, 20. — Un periodista se ha entrevistado con el eminentísimo señor Cardenal Arzobispo de Rosario (República Argentina), Rvdmo. señor don Antonio Caggiano y con el Excmo. señor Obispo de Tucumán, señor don Agustín Barrere, pidiéndoles unas declaraciones.

Ambos prelados se encuentran magníficamente impresionados de su estancia en España, para cuya nación solo tienen palabras de elogio.

—¿Que impresión le ha producido la religiosidad del pueblo español? — ha preguntado el periodista al insigne cardenal argentino.

—Maravillosa, nos replica. Ya tenía esta idea, pero en este viaje la he ratificado plenamente

En Barcelona he podido apreciar la excelente organización de la Acción Católica, de la Obra de Ejercicios Espirituales y de todas las organizaciones parroquiales, benéficas y sociales de la Iglesia católica. En Zaragoza he vuelto a confirmar esa impresión. He visto en el Pilar, a todas horas, desde la mañana a la noche, centenares de personas de todas las clases sociales, intelectuales, obreros, soldados y sirvientes, orando ante la Santísima Virgen con todo fervor. También me ha impresionado volver a ver en el Santuario de la Raza, todas las banderas de las Repúblicas hispano-americanas, junto con la nacional otro detalle, al parecer pequeño de la madre España. Pero hay que poner de relieve el sentimiento religioso del pueblo español y es que, centenares de personas de la más variada clase y condición pugnaban en las calles de la ciudad por besar nuestros anillos pastorales, pronunciando a la vez frases de afecto y simpatía para América y singularmente para la República Argentina.

Estamos convencidos —añadió— que después de la Cruzada española tan pródiga en sacrificios, no solo de prelados, sacerdotes y religiosos, sino de millares de vidas de católicos, ha aumentado la religiosidad del pueblo español. La sangre de los mártires ha sido fecunda. España sintió en su espíritu el alejamiento de Jesucristo en los años de persecución religiosa y terminada esta por el triunfo del Movimiento Nacional, ha experimentado una reacción firme, honrada y extraordinariamente generalizada. Este hecho he podido comprobarlo, más en Barcelona, donde tan terrible fué la persecución, según me han manifestado muchísimas personas que, a la vez me han expresado su resolución inquebrantable de impedir que pueda volver a repetirse aquellos hechos sangrientos que llevaron el luto a cerca de un millón de hogares españoles por el solo delito de profesar la fe de Jesucristo.

—Entonces, pregunta el periodista al señor Cardenal — por que a un pueblo así se le tiene en tan erróneo concepto en algunos importantes sectores de la opinión americana?

—Quisiera — dice su Eminencia — no entrar en el terreno político. Ya conocen en España las causas. Ahora bien, yo le aseguro que no existe tal incomprensión. América ama a España y singularmente sus hijas las Repúblicas hispanoamericanas, y entre, ellas

en forma destacada la República Argentina. Dejando, pues a un lado toda idea política, afirmamos como Obispos de la Iglesia católica que en todos nuestros pueblos se ama y admira al solar de nuestros mayores, de nuestros civilizadores en donde, por cierto, tenemos mucho que aprender en orden a la organización religiosa.

—¿Fía usted mucho, señor Cardenal, en que el mundo libre de apasionamientos acabará por reconocer las virtudes de este pueblo y respetará su fe, su independencia y su libertad?

—Digo lo mismo. Dejo a un lado todo aspecto político, pero afirmo que vivimos un momento difícil y confuso que tengo la seguridad de que serán respetados los grandes valores de España.

Estoy — continuó diciendo — en un país profundamente católico que sufrió reciente martirio por amor a Dios y a la Iglesia. Un país admirable que, pese a las dificultades del momento, menores aquí que en cualquier otro punto de Europa, trata de reconstruirlo todo dentro de la moral cristiana. Esto tiene que ser respetado y admirado en el mundo, singularmente, en los pueblos de América, asevera el señor obispo de Tucumán.

Termina la entrevista con los insignes prelados asegurando que tienen una gran fe en el porvenir de la civilización cristiana del mundo de la que España es un baluarte en Europa, como Argentina lo es en América. El ateísmo, el materialismo, el totalitarismo comunista, no se adueñarán del mundo porque a ello se oponen millones de conciencias religiosas, amantes de la verdadera libertad en este aspecto, es digna de estudio la experiencia sufrida por España cuando fué sojuzgada por el comunismo, la cual explica plenamente su posición actual.

Tuvieron también ambos prelados frases amables para el lector de los periodistas americanos que en este viaje han facilitado informaciones amplias exactas, de dicando también cariñosas palabras a la Prensa Española y terminó el señor Cardenal insistiendo con exaltación fervorosa en su amor a España — CIFRA

EL LEGITIMO FLOID
(para después del afeitado)
en la «Perfumería Vicente Martínez»

El concurso de guiones cinematográficos convocado por el Consejo Superior de Misiones

Se otorgarán 3 premios, de 25.000, 5.000 y 3.000 pesetas

Madrid, 20. — Veinticuatro trabajos se han presentado al concurso de guiones cinematográficos, convocado por el Consejo Superior de Misiones con motivo de la celebración de la Exposición del Libro Misional de la Exposición del Libro Misional Español, que el próximo día 23 será inaugurada con toda solemnidad en el Palacio de exposiciones del Retiro.

Los premios que se concederán son tres: El primero de 25.000 pesetas; el segundo de 5.000 y el tercero de 3.000.

El Jurado integrado por personalidades de la máxima personalidad, cuyos nombres no se harán públicos hasta el día que se dicte el fallo ha comenzado ya sus trabajos de selección.

El guión que consiga el primer premio quedará de propiedad exclusiva del Consejo Superior de misiones, que ha recibido

ya una oferta para su filmación por una importante casa cinematográfica. — CIFRA.

PUBLICACION DE LIBROS DE ESPAÑA MISIONERA

Madrid, 25. — Con el título "España Misionera" ha iniciado el Consejo Superior de Misiones la publicación de libros sobre las hazañas evangelizadoras de los misioneros españoles.

Serán verdaderos libros de aventuras vividas por nuestros misioneros.

El primero de estos volúmenes de la colección "España Misionera" que saldrá a la luz con ocasión de la Exposición del Libro Misional español, cuya inauguración se efectuará el próximo día 23 en el Retiro, será la obra del P. Salvado "Memorias sobre la Australia." — CIFRA.

El caso de España en el Consejo de Seguridad

El delegado brasileño cree aceptable la moción australiana de crear un Subcomité

Nueva York, 20. — El delegado brasileño en el Consejo de Seguridad de la ONU, Pedro Lead Velloso, ha dado a entender en unas declaraciones que la moción australiana proponiendo la creación de un subcomité para investigar el asunto de España es aceptable por el Brasil, aunque debería fijarse un periodo más amplio para cumplimiento de su misión.

Velloso no ha querido hacer una declaración categórica respecto a la posición de su Gobierno por el momento, ya que espera instrucciones del mismo solicitadas por el pero ha señalado que la moción de Australia es muy similar a la sugerencia que hizo el mismo en el discurso que pronunció el día de la presentación de la presen-

tación de la moción polaca. — EFE.

Don Eduardo Aunós regresó de América

Madrid, 20. — Procedente de Lisboa ha llegado al aeropuerto de Barajas, el ex ministro don Eduardo Aunós, acompañado de su familia.

Don Eduardo Aunós fué recibido en el aeródromo por numerosísimos amigos y su esposa e hijas fueron obsequiadas con ramos de flores. — CIFRA.

¡USTED PUEDE VENCER SU AGOTAMIENTO!



C.S. 7.220

Las ventajas de la civilización se pagan por la agotante rapidez de la vida moderna, que exige de nosotros permanentemente un esfuerzo intenso, un trabajo excesivo, que con frecuencia crea esa alteración del sistema nervioso, que con razón ha sido catalogada entre las enfermedades de la civilización. Pero no sólo esto, sino también las inevitables preocupaciones, los disgustos, las enfermedades, crean un desequilibrio nervioso que es la causa de nuestra inestabilidad de carácter, de nuestra irritabilidad, de nuestra depresión y pesimismo, que se acompaña de una falta de energía para la lucha por la vida. Surgen dolores de cabeza, el sueño y el apetito se van perdiendo progresivamente, y aquella situación, que al principio nos parecía sin importancia, se hace agotadora e insostenible.

Antes de llegar a este estado final, consulte con su médico y prevenga tomando Fósforo Ferrero.

Después de un breve tratamiento con cuatro comprimidos diarios notará cómo en sus relaciones siguiendo el hombre sereno y ponderado de siempre, cómo las dificultades cobran su justa importancia y cómo el sueño y el apetito vuelven a acompañarle. La alegría de vivir habrá vuelto a su espíritu y a su cuerpo.

¡Toma siempre el legítimo Fósforo Ferrero. Rechaza las imitaciones.

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 **Teléfono 547**

101

"De una foto es lo mejor
Dientes cuidados con
"Dentichlor"
El dentífrico de calidad
que más ventajas ofrece.

GRATIS

PARA PROPAGAN... se la confeccionará y remitirá por Correo postal una sortija de PLATA forma sello, con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

Modelo 20
Sello en plata de ley con foto-esmalte y tapa con iniciales. (Gran moda)

ESTUDIOS MADRID
APARTADO 10.043 MADRID.
AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS

La campaña en favor de los pueblos hambrientos

El secretario de Agricultura norteamericano explica las medidas adoptadas para apresurar el envío de víveres

Washington, 20. — Con motivo de la campaña en pro de los pueblos hambrientos, el secretario de Agricultura norteamericano, Clinton P. Anderson, ha pronunciado un discurso en el que entre otras cosas ha dicho: "Para todos nosotros tienen profunda significación los mensajes que acabamos de oír del presidente Truman, del ex presidente Hoover y del director general de la UNRRA, La Guardia. La desesperante escasez mundial de alimentos y sus consecuencias, la miseria, la muerte y el peligro para el futuro del mundo nos indica, inequívocamente, la necesidad de una acción más efectiva que hasta ahora."

Añadió que los EE. UU. han tomado ya las medidas necesarias para aumentar y apresurar los envíos de alimentos a los países más necesitados. Entre estas medidas figuran:

Primera. — Que el Gobierno ha pedido a los molineros que reduzcan la elaboración de harina de trigo para el consumo de Estados Unidos al 73 por 100 de la cantidad que distribuyeron con tal fin durante los mismos meses del año pasado.

Segunda. — Los fabricantes de productos alimenticios han sido requeridos para que limiten el uso del trigo al 75 por 100 también de la cantidad que emplearon en los mismos meses de 1945.

Tercera. — No se permitirá a los molineros y fabricantes de alimentos que disponen de reservas mayores de las necesarias para trabajar durante un período de 21 días, ni moler grano a menos que pongan a disposición del Gobierno el equivalente de ese exceso de trigo o de harina.

Cuarta. — Una docificación de 30 centavos por cada "Bushell" de trigo entregado conforme al plan, antes del 23 de mayo, para estimular la entrega inmediata de mayores cantidades de trigo.

Quinta. — El Departamento de Agricultura ha iniciado las compras de maíz para desviar la mayor cantidad de este grano del uso como forraje para el ganado al objeto de que sea empleado como alimento humano.

Sexto. — Ofrecimiento del Go-

bierno de comprar cantidades de mitadas de harina de avena a los molineros norteamericanos.

También se comprará avena extra para los embarques del socio.

Terminó su discurso el secretario de Agricultura norteamericano diciendo que el esfuerzo redoblado de los Estados Unidos, del Canadá y del Reino Unido sería un estímulo para el mundo que las medidas de los tres gobiernos estarán conforme con la opinión de los pueblos a los que representan. — EFE.

DE GASPERI PIDE VIVERES PARA ITALIA

Roma, 20. — El primer ministro De Gasperi ha dirigido un llamamiento a las grandes potencias aliadas para que envíen víveres a la nación italiana. De Gasperi que ha celebrado varias conferencias el viernes con los repre-

sentantes de la UNRRA y los miembros de la Comisión de control aliada, puso de relieve los peligros políticos que pueden surgir si no se resuelve pronto la actual situación. — EFE.

AUMENTA EL PRECIO DEL TRIGO Y DEL MAIZ EN NORTEAMERICA

Washington, 20. — El Gobierno espera anunciar esta noche el aumento de los precios de trigo y del maíz.

Se cree que en algunos casos este aumento será de veinticinco a treinta centavos por bushel.

Este aumento está destinado a sacar a la venta casi doscientos millones de "dushels" de trigo que actualmente se encuentran almacenados en las granjas así como gran cantidad de maíz que se guarda para forraje del ganado. — EFE.

UN DISCURSO DE LA GUARDIA AL MUNDO

«Comprad menos comida--dijo a los norteamericanos--y ayudar a vuestro Gobierno»

Washington, 20. — El director de la UNRRA, La Guardia, ha manifestado al pueblo de los Estados Unidos y al mundo en un discurso radiado que fué seguido por otra alocución del Presidente Truman y de Hoover, que habló desde El Cairo— que los americanos no hacen lo suficiente para aliviar los sufrimientos que existen en todo el mundo debido a la escasez de alimentos.

"Comprad menos comida — les dijo — y ayudar a vuestro Gobierno".

El director de la UNRRA hizo saber que en estas Pascuas serían felices ciento treinta millones de americanos pero no lo serían quinientos millones de habitantes de los países ayudados por la UNRRA.

Añadió que los americanos debían aprender la lección de Cris-

to. "Si la hemos aprendido — dijo — debemos demostrarlo, enviando alimentos a esas naciones que rezan ante El por el pan de cada día".

Añadió que Checoslovaquia, Polonia, Yugoslavia, Grecia, Italia, Austria, Albania y China se hallarán sin pan en cuestión de pocos días si no se les envía urgentemente cargamentos de trigo. La Guardia apeló con desesperación a los campesinos americanos y a la nación para que disponga de más trigo sin pérdida de tiempo. — EFE.

SE DESMIENTE QUE VAN ACKER RECABE ALIMENTOS EN PORTUGAL

Lisboa 20. — La legación de Bélgica ha desmentido, a preguntas de algunos periodistas, que el primer ministro belga, Van Acker, realice en Portugal gestiones oficiales para mejorar la situación alimenticia en su país.

Hoy recorrió la zona costera lisboeta, donde habita acompañado por varios amigos. — EFE.

¡¡REGALAMOS!!

PARA PROPAGANDA, bonita sortija de PLATA forma sello, con foto-esmalte, gran fantasía, enviándonos la fotografía y medida del dedo en una tira de papel. Escribe a "FOTODIBUJO". Apartado 10.005. Madrid. Ampliaciones. Joyas. Semi-esmaltes.

Las conferencias ruso-húngaras de Moscú

A cambio de reducir la guarnición soviética, será rectificada la frontera

Londres 20. — En los círculos húngaros en esta capital se cree que las conferencias ruso-húngaras celebradas en Moscú, han dado por resultado un acuerdo soviético para reducir sus fuerzas de ocupación.

Se dice que a cambio de la reducción de los 600.000 soldados soviéticos que están de guarnición en Hungría, el primer ministro húngaro Nagy, ha accedido a hacer algunas correcciones en la frontera rumano-húngara.

También se indica la posibilidad de que los rusos hagan objeciones contra algunas tendencias reaccionarias en la política húngara y pidan ciertos "reajustes" por medio de nuevas elecciones parlamentarias.

La ampliación del plazo para

el pago de las reparaciones, aumentado de seis a ocho años, conforme ha sido anunciado en el comunicado oficial, ha sido acogido con grado en Budapest, pero considerado como insuficiente para aliviar la crisis económica de Hungría. — EFE.

Escobar cesa como embajador de la Argentina en Chile

París, 20. — Adrián Escobar, que cesa en su puesto de embajador de la Argentina en París, ha sido recibido por el presidente, Gouin. — EFE.

En Berlín roban 8 sacos de trigo envenenado

Estaba destinado por los norteamericanos para matar ratas

Berlín, 20. — Unos ladrones han robado ocho sacos de trigo, de 50 kilos cada uno, propiedad de una empresa privada de la capital alemana. Los sacos estaban marcados: "U. S. A. Army"

(Ejército de los Estados Unidos) y contenían trigo envenenado para matar ratas, aunque también sería de efectos fatales para seres humanos.

Las autoridades del Ejército

han solicitado de la Radio de Berlín, así como de los periódicos de la capital que difundan la noticia, con el fin de evitar pérdidas de vidas de personas.

Al mismo tiempo, el órgano del Ejército rojo, ha anunciado que ocho sacos de guisantes tratados con óxido de mercurio, también fueron robados recientemente de un depósito situado en las afueras de Berlín. — EFE.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tfn. - 7-6-3

Dr. José Navarro Martínez
Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura
Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6
Teléfono 7-9-0
CEUTA

Coñac **FUNDADOR** DOMECCQ



MAPA - MUNDI DEPORTIVO

III Campeonato Territorial de baloncesto de la Sección Femenina

En el Campo Militar de Deportes se enfrentarán hoy los equipos de Tetuán y Ceuta

Correspondiente al III campeonato territorial de baloncesto de la Sección Femenina de Marruecos, se jugará en la mañana de hoy un interesantísimo encuentro en el Campo Militar de Deportes.

Se enfrentarán los equipos de Tetuán y Ceuta los dos más calificadas aspirantes al título. Lo que quiere decir que el encuentro revestirá una gran importancia y trascendencia. No solo por ello sino por el carácter de revancha que posee ya que como no ignoran nuestros lectores, nuestros representantes fueron derrotados en la vecina capital del Protectorado en el encuentro inicial del torneo.

Tras su meritorio triunfo sobre Larache, el equipo ceutista se dispone hoy a repetir su hazaña sobre las tetuaníes, a las que todas las referencias que poseemos las conceptúan como las mejores.

Pero el equipo que capitanea Afriquitá Gorrachategui no caben oponerles adjetivos más o menos encomiásticos. Estiman todas sus componentes, que a clase y entusiasmo nadie puede aventajarlas. Y que en el campo de juego es únicamente donde hay que demostrar que los calificativos son ciertos y merecidos. Con mayor ilusión y entereza que nunca, nuestras baloncestistas saldrán hoy a por una victoria que contribuya a despejar la incógnita existente y que les siga dando opción al título regional por el que tan denodadamente luchan tetuaníes, larachenses y caballas.

El encuentro dará comienzo a las 12'30 de la mañana y dado sus muchos aficionados esperamos que la pista de juego del Campo Militar de Deportes sea insuficiente para albergar a los muchos aficionados y aficionadas que se disponen a degustar de este segundo y gran triunfo de nuestras representantes.

Tras su meritorio triunfo sobre Larache, el equipo ceutista se dispone hoy a repetir su hazaña sobre las tetuaníes, a las que todas las referencias que poseemos las conceptúan como las mejores.

Pero el equipo que capitanea Afriquitá Gorrachategui no caben oponerles adjetivos más o menos encomiásticos. Estiman todas sus componentes, que a clase y entusiasmo nadie puede aventajarlas. Y que en el campo de juego es únicamente donde hay que demostrar que los calificativos son ciertos y merecidos. Con mayor ilusión y entereza que nunca, nuestras baloncestistas saldrán hoy a por una victoria que contribuya a despejar la incógnita existente y que les siga dando opción al título regional por el que tan denodadamente luchan tetuaníes, larachenses y caballas.

El encuentro dará comienzo a las 12'30 de la mañana y dado sus muchos aficionados esperamos que la pista de juego del Campo Militar de Deportes sea insuficiente para albergar a los muchos aficionados y aficionadas que se disponen a degustar de este segundo y gran triunfo de nuestras representantes.

Anúnciese en EL FARO

ESTA TARDE EN ALFONSO MURUBE

Un combinado Ceuta-Automovilismo contra el S. D. Jadú

En partido que patrocina el Excelentísimo señor Delegado Gubernativo

Como ayer adelantábamos esta tarde va a tener lugar un encuentro que patrocina el Excmo. señor Delegado Gubernativo y en el que contendrán un potente combinado a base de los equipos del Ceuta y Automovilismo y la Sociedad Deportiva de Jadú.

Dadas las ganas que hay de ver fútbol y los fines a que se destinarán los ingresos es de esperar que Alfonso Murube registre esta tarde una buena entrada. El aficionado ceutí no ha vacilado nunca cuando de hacer un bien se trata y sabe a ciencia cierta que su presencia es absolutamente necesaria esta tarde en el recinto deportivo de la barriada de Jadú. Donde, por añadidura podrá presenciar un excelente encuentro. La Sociedad Deportiva Jadú

cuenta con un magnífico plantel de jugadores y el combinado Ceuta-Automovilismo alineará elementos tan destacados como Zamorita, Pepín, Baceta, Guca, Lolo, Martín, Oliva, Díaz, Abel, Domínguez (Francés) y otros de cuya valía huelga hablar a estas alturas. Ello traerá como consecuencia que el choque sea interesante y que el público se deleite con dos horas de verdadero fútbol.

El encuentro aunque organizado con una premura de tiempo que puede restarle de aquella, reúne alicientes suficientes para que nadie se aburra y para que el fin que se persigue sea logrado plenamente. Y lo que el buen aficionado no debe olvidar a la hora de organizar su programa dominguero.

Iraragorri debutará el domingo próximo

Bilbao. — Parece ser que el que fué delantero internacional español, Iraragorri, será alineado por el Atlético de Bilbao por el que acaba de fichar, en el partido que el club rojiblanco jugará en Alcoy el domingo venidero correspondiente a la segunda vuelta de los octavos de final de la Copa del Generalísimo. — ALFIL.

Una ocasión para salir de apuros?

RELLENE UNA Quiniela de «LA PERLA» Puede ganar de 15 a 20 mil pesetas

El Madrid se alineará completo frente al CEUTA

Nuestros representantes llegaron en la mañana de ayer

Este será el último partido que se juegue en Chamartín

Madrid. — Desde la mañana de hoy sábado se encuentran en la capital los jugadores del equipo de la Sociedad Deportiva Ceuta que mañana se enfrentarán al del Real Madrid en el partido correspondiente a los octavos de final de la Copa del Generalísimo.

Pese a que ninguno de ellos ignora las muchas dificultades de la eliminatoria se muestran animados y decididos a hacer un buen papel. La alineación que pre-

FUTBOL

La alineación valencianista :
Vigo.—El equipo del Valencia ha llegado a esta ciudad y anuncia para el encuentro de hoy la siguiente alineación: Elizaguirre; Alvaro, Juan Ramón; Ortúzar, Iturraspe, Lecue; Epi, Amadeo, Mundo, Igoa y Asensi.

La Liga Inglesa : : : : :
Londres.—Los resultados registrados ayer para la Liga Inglesa son: Liga Norte: Barbsley 2, Eventon 0; Blackhan Rovers 2, Middlesbrough 3; Bardfor 0, Sherffiel United 4; Surneley 1, Blackpoo 1; Bury 2, Estoke 4; Chesterfield 1, Boston Wanderers 2; Liverpool 2, Grimsby Town 0; Manchester City 0, Sunderland 2; Newcastle United 0, Manchester United 1; Liga Sur: Birmingham 3, Newport 2; Brentfords 0, Portsmouth 2; Chelsea 2, Plymouth 0; Derby County 1, Arsenal 1; Mill Wac 0, Fulham 1; Southampton 3, Charlton Athletic 1; Swanger Town 2, West Ham United 3; Tottenham Hotspur 3, Bottingham Forest, 2. —ALFIL.

Traspaso : : : : :
Madrid.—Se encuentra en esta capital, de donde saldrá para Sevilla, el secretario técnico del C. D. Mallorca, señor López Herranz. Se trasladará a Sevilla para concretar al parecer el traspaso de un jugador cuyo nombre no ha querido dar a conocer.

Madrid.—El Real Madrid enviará esta tarde uno de sus equipos a Albacete para jugar amistosamente con el titular de aquella plaza. Se alineará con Yagüe; Granados, Santos; Simonet, La Torre, González; Donday, Canal, Becerril, Elzo y Porro.

Otro equipo del Madrid : : : : :
Madrid.—El Real Madrid enviará esta tarde uno de sus equipos a Albacete para jugar amistosamente con el titular de aquella plaza. Se alineará con Yagüe; Granados, Santos; Simonet, La Torre, González; Donday, Canal, Becerril, Elzo y Porro.

Como formará el Aviaclón : : : : :
Gijón.—Para su encuentro contra el titular el Atlético-Aviación anuncia el siguiente equipo: Pérez, Riera, Aparicio; Farias, Germán, Cuena; Juncosa, Arencibia, Jorge, Campos y Escudero.

El Murcia-Córdoba se jugará mañana : : : : :
Murcia.—El encuentro de Copa entre el Murcia y el Córdoba ha sido aplazado a petición del Murcia para jugarlo el lunes por celebrarse esta tarde la tradicional corrida del Domingo de Resurrección. El equipo andaluz está concentrado en Fortuna y el Murcia en Archena. Existe la impresión de que el Córdoba eliminará al once local. —ALFIL.

BOXEO

Pufetazo mortal : : : : :
Nueva York.—Arthur Donovan famoso árbitro de boxeo que desde hace muchos años viene dirigiendo los más importantes combates, ha sido detenido en relación con la muerte del rico importador David S. Corcoran, de 58 años de edad. Donovan y Corcoran habían recorrido anoche varios lugares de diversión y por causas que se ignoran sostuvieron una reyerta en la cual Donovan puso fin con un pufetazo a la mandíbula. Corcoran cayó al suelo, golpeándose la cabeza contra un encintado de la acera. Internado en el hospital falleció a las 9 horas de ingresar. Los médicos han manifestado que sufría hipertensión, que tenía probablemente fracturada la base del cráneo.

gan inmerecido.

Para cerrar con toda brillantez el histórico campo de Chamartín — puesto que este Madrid-Ceuta será el último encuentro que aquí se celebre — así como para asegurarse el paso a los cuartos de final, el equipo madrileño anuncia su mejor alineación. La siguiente:

Bañón; Clemente, Corona; Moiró, Ipiña, Huete; Alsúa, Rafa, Pruden, Barinaga y Elices.

Hay mucho interés por ver actuar el equipo africano ya que sus anteriores partidos en la capital siempre dejaron un buen sabor a los aficionados por lo que Chamartín registrará mañana una buena entrada.

Ahora lo que cabe esperar es que también veamos un buen partido.—A.



Barinaga

sentarán es la siguiente:
Casafán; Perico, Victorero; Gil, Lesmes, Carvajal; Abad, Caballero, Carnero, Japón y Morla.

Por lo que al Real Madrid se refiere no existe ni asomo de con fianza. Se sabe que el Ceuta ha realizado una deficiente campaña pero se tienen referencias de que la desgracia y la mala suerte in fluyeron notablemente en su descenso a Tercera, que muchos juz-



Procure que al afeitarse...

...no se le produzcan pequeñas heridas en la cara, que tardarán más de 24 horas en cicatrizar y que por lo tanto, o harán imposible el afeitado del día siguiente, o de empeñarse usted en realizarlo, lo convertirán en un verdadero tormento.

CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR podrá afeitarse DIARIAMENTE Y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis.

Son jabones suaves que por ser además SOBREENGRASADOS, lejos de reseca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día—rápidamente y sin irritaciones—UN AFEITADO A FONDO Y PERFECTO.

JABON DE AFEITAR

GOTA DE AMBAR

Dr. Juan Martínez Figueroa
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Alcance de la ofensiva polaca

España está a la derecha

En nuestro querido colega "In-
formaciones", leamos esta frase
que suscribimos íntegra: "La pro-
puesta de Polonia contra España
es una propuesta contra las De-
mocracias". Efectivamente—agre-
gamos nosotros—no tiene otro al-
cance la inconsciente actitud del
gobierno "Quisling" de Varsovia.
Esa copiosa aportación de acusa-
ciones infundadas sobre la mesa
del Consejo de Seguridad, aun-
que quieren dirigirse directamen-
te contra el corazón de España,
contra nuestro régimen y la per-
sona de nuestro Caudillo, no pa-
sa de una mala finta diestramen-
te desviada, y de rechazo puede
ser que rebote sobre las costillas
de algunos países inteligentes.
Porque el odio asiático, todo el
veneno soviético, que ahora se
escapa por la válvula de Polonia
sojuzgada, tiene un más amplio
objetivo, una ambición más des-
mesurada. El aniquilamiento de
nuestro régimen, la destrucción de
España, el reinado en nuestro ter-
ritorio de los comisarios políti-
cos, para la URSS y sus satélites
no es más que una simple
etapa dentro de su delirante pro-
grama de dominación universal.
Pero ante el insaciable imperia-
lismo moscovita se alza la mura-
lla de las grandes potencias de-
mocráticas que, en cierto modo
han de acatar los mandatos de la
Historia y han de vigilar los ca-
minos del mundo para que no
retroceda y se salve la civiliza-
ción. Por eso, en la propuesta po-
laca contra España, va envuelto
un bajo golpe, disimulado, contra
las Democracias.

La actitud del delegado inglés
en el debate del Consejo de Se-
guridad debe servir como ejemplo
aleccionador, de una vez y para
siempre, a cuantos por esos
países tienen ideas propias y al-
bergan proyectos más o menos
conferables, sobre nuestra Pa-
tria. Ha quedado fijada, en la in-
tervención decidida de sir Alex-
ander Cadogan, la definitiva po-
sición de Inglaterra y ha quedado
definido, igualmente, el pensa-
miento político de los Gobiernos
responsables, de los que aún tie-
nen, dentro del caos internacio-
nal imperante, un claro concepto
de la dignidad y del respeto en-
tre las naciones. España a un
lado, maravillosa reserva de eter-
nos valores tradicionales, tesoro
espiritual de tantos pueblos, y
avanzada en la lucha anticomu-
nista, en el puesto de honor. Es-
paña a la derecha, donde ya se
estrelló en días gloriosos de Cru-
zada, la ola de barbarie y a cu-
yos pies volverán a morder el
polvo cuantos pretendían asaltar
el bastión de occidente. Este va-
lor de España y la verdad de su
vida interior, la razón de su lu-
cha por una prosperidad, por una
reconstrucción que va logrando
paso a paso, ha sido bien pone-
rado y comprendido por la mayo-
ría que integra el Consejo de Se-
guridad. Lo demás, dentro del
debate internacional, es pura re-
tórica, formulismos de alcance
político sin base fundamental.

Cada vez más acentuadamente,
en el ámbito de las naciones se
dibujan dos colosales bloques an-
tagonistas. No puede ser de
otro modo. Sobre las mesas de
algunas Cancillerías quedó el

La guarnición nacionalista de Changchung no ha podido resistir más

Después de ocupar la capital manchuriana, los comunistas se dedican a fortificarla

Londres, 20.—Las tropas co-
munistas chinas han completado
ya la ocupación de la ciudad de
Changchung y han derrotado a
las últimas fuerzas del Gobier-
no chino, después de una dura
lucha en las calles de dicha ciu-
dad, según informaciones de la
prensa británica.

Los defensores, se informa,
fueron arrollados por fuerzas de
tanques y artillería móvil utili-
zadas por el ejército comunista,
muy superior en número, que se
dedica ahora a la fortificación de
la ciudad, para defenderla contra
los asaltos de tropas chinas en-
trenadas por los norteamericanos,
apoyadas por escuadrillas aéreas
que avanzan para reconquistar
dicha ciudad.

Mientras tanto, el general
Marshall, embajador de los Esta-
dos Unidos en China ha regresado
a Chungking donde va a ce-
lebrar una conferencia con el Go-
bierno chino y los jefes comu-
nistas sobre la crítica situación
reinante.—EFE.

Chungking, 20.—Un piloto
nacionalista que ha volado ayer
sobre la capital manchú de
Chang Chung, ha informado que
todo estaba tranquilo y que al
parecer había terminado la bat-
alla por la ciudad, la cual según

informaciones comunistas había
caído totalmente en poder de sus
tropas.

El piloto, cuyas declaraciones
están contenidas en un despacho
de Mukden, expedido por la Agen-
cia Central News, agregó que es-
tá en llamas el Departamento de

la Policía, uno de los últimos
baluartes donde resistieron las
tropas nacionalistas.

La Central News, dice también
que las estaciones radiotelefóni-
cas de Chang Chung no transmi-
ten desde el jueves por la no-
che.—EFE.

Italia está desconsolada por el aplazamiento de la Conferencia de la Paz

Ha enviado un memorándum sobre cuestiones coloniales

Roma, 20.—El Ministerio
británico de Relaciones Exterio-
res ha revelado que Italia ha en-
viado a los delegados de los minis-
tros de Relaciones Exteriores un
memorándum sobre cuestiones co-
loniales, documentando el traba-
jo realizado por Italia durante
quince años en Libia, Somalia y

Eritrea.

Los círculos del Foreign Of-
fice dicen que Italia está descon-
solada por el aplazamiento de la
Conferencia de la Paz, debido a
que hace que el futuro sea in-
cierto; pero, no obstante, las es-
peranzas se han centrado ahora
en la reunión de los ministros
de Relaciones Exteriores.

Italia tenía la esperanza de que
sería invitada a enviar un dele-
gado a la Conferencia de París,
ya que De Gasperi fue invitado
a la reunión de ministros de Re-
laciones Exteriores que se cele-
bró anteriormente en Londres.—
EFE.

tra la planeada "civilización" de
la Europa occidental.

Esta es la verdad. La verdad
dura, la verdad trágica. Lo de-
más es literatura. Y literatura es
cierta falta de valor para enca-
rar de frente las realidades y
proclamar sin rodeos ni subterfu-
gios que lo negro es negro, lo
blanco es blanco y lo rojo es ro-
jo.—EFE.

España debe ser la que elija su camino

(Viene de la primera página.)

España debe ser la que elija su
propio camino.

"La presión desde el exterior
no hará más que retrasar su evo-
lución", manifestó. Debemos pen-
sar libremente y mostrarnos
amistosos en nuestro trato con
España.

Preguntado si ello significaba
seguir una política de apacigua-
miento, sir William contestó ne-
gativamente. Puesto que apaci-
guar es mostrarse amable porque
se tiene miedo. Los aliados —sub-
rayó— no temen a España. Es
necesario—insistió—que se com-
pensen las posiciones de la si-
tuación española.

Dijo después que la propues-
ta polaca pidiendo la ruptura de
relaciones diplomáticas con Fran-
co no es conveniente.

Afirmó por último que el en-
foque de la situación española de-
be ser objetivo.—EFE.

"Victoria", de Lisboa, hace una gran defensa de nuestra Patria

"La verdad trágica es que el Gobierno de Franco será en todas las circunstancias una base de apoyo de los anglonorteamerica- nos. Lo demás es literatura"

Lisboa, 20.—El periódico de la
noche "Victoria" publica un ar-
tículo de Dutria Taria, titulado
"España discutida, en el Consejo
de Seguridad", en el cual dice
que "Aún si admitimos que Es-
paña representa un peligro para
la paz como pretende el delega-
do de Polonia, ¿en qué medida
afectaría y modificaría la situa-
ción ese diplomático corte de re-
laciones preñadas? Si el dele-
gado polaco estuviese en verdad
convencido del peligro español
¿no propondría otros medios de
acción más directos?"

Después de señalar que existió
una camaradería de hermandad
germano-soviética entre 1939 y
1940, lo cual anula la preten-
dida camaradería que Polonia
atribuye a España con las po-
tencias del Eje en 1936 y 1937,
francés, otro de los acusadores,
"Victoria" dice que el delegado
olvida el auxilio prestado por

Rusia al Reich en 1940 para de-
rrotar a Francia.

Dutria Taria señala "la voz del
buen sentido del delegado de Ho-
landa" y después escribe: "A los
cusos no les conviene el actual
régimen español porque España
con esta régimen y con el Gobier-
no de Franco será en todas las
circunstancias una base de apoyo
de los anglonorteamericanos con

Los viajeros de un avión inglés que aterrizó en España, lle- gan a Madrid

En otro aparato salieron para Londres

Madrid, 20.—De los tripu-
lantes y pasajeros del avión in-
glés de la línea Lisboa-Londres,
que sufrieron un aterrizaje forzo-
so en Asturias cuando su apara-
to volaba desde Portugal a In-
glaterra, han venido todos menos
uno que ha quedado hospitalizado
en Oviedo.

Aquí les esperaba un aero-
plano de la misma nacionalidad
en el que han salido inmediatamen-
te para Londres.—CIFRA.



Berlín, 20.—El comunista
alemán Ulbricht, ha reiterado la
afirmación—refiriéndose al ru-
mor de que existen millares de
soldados de Mihalovich ocultos
en Baviera—que en las zonas de
ocupación de las potencias occi-
dentales se están agrupando fuer-
zas reaccionarias y al efecto ha
manifestado que fuerzas de asalto
nazis, disolvieron una concen-
tración democrática en una ciu-
dad bávara. Agregando que los
mismos elementos han incluido
en la lista de condenados a muer-
te al ministro presidente de Ba-
viera.—EFE.

Bruselas, 20.—El senador
comunista Paul Libois, ha pro-
puesto que el control del uranio
del Congo belga sea encomenda-
do a la comisión de la energía
atómica de la Organización de
las Naciones Unidas.

Libois, que es profesor de la
Universidad de Bruselas, dijo en
rueda de periodistas, que el Con-
go belga posiblemente posea el
70 al 80 por ciento de las reser-
vas de uranio conocidas y, en to-
do caso, por lo menos el 50 por
ciento.—EFE.

Washington, 20.—El Comité
de la Unión Panamericana encar-
gado de estudiar el texto del
proyectado pacto de Río de Janeiro,
celebrará la primera reunión el
próximo miércoles.

Se informa que el citado Co-
mité no tiene propósito de fusio-
nar las seis propuestas sometidas
por los Gobiernos de Boli-
via, Brasil, Ecuador, 389, Pana-
má y Estados Unidos, sino sim-
plemente coordinarlos en un solo
documento que contenga todos
puntos de acuerdo y desacuerdo
así como las sugerencias presen-
tadas por Uas Lae Arion.

Washington, 20.—Los Esta-
dos Unidos no tienen implanta-
das en la actualidad restricción
alguna contra la venta de avio-
nes comerciales y accesorios a
la Argentina, aunque cada caso se
resuelva conforme a las particu-
laridades con que se presente,
anuncia la Agencia United Press,
según una información de fuente
oficial.—EFE.

Nueva York, 20.—El director
de estabilización económica Ches-
ter Bollas, ha informado a las
compañías de minas de cobre que
recibirán compensación en forma
de aumento a los precios por
cualquier incremento de salarios,
pero se abstuvo de fijar los pre-
cios definitivos antes de que se
llegue a un arreglo en aprobación
de salarios.

Las autoridades confían en que
este aumento se hará posible y
que con ello se reanude en breve
la producción en las minas, resol-
viéndose así la escasez del cobre.
—EFE.

La Spezia, 20.—El doctor
Joseph de Paz, presidente del Co-
mité que representa a los judíos
que se encuentran a bordo del
buque Fede, ha manifestado que
"no será aceptada una solución
parcial" a la demanda de que
esos judíos sean autorizados a ir
a Palestina.

De Paz dijo que los judíos es-
perarían hasta mañana que fuese
adoptada una acción por el mi-
nistro de Relaciones Exteriores
británico, Ernest Bevin.

Designó el domingo como "día
quecivo".—EFE.